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Abstract

        
In 37 children with extrahepatic biliary atresia between 12 days an 9 years of age we performed 72 duplexsonographic examinations of the portal system and the hepatic artery. In the control group we investigated 61 healthy children. All investigations were performed with computer sonography (Acuson 128) with a 3,5 MHz and 5 MHz-Transducer. We described changes of sonographic parameters such as hepatic structure, liver and splenic size. In 14 children with extrahepatic biliary atresia hepatofugal collaterals were visible. Specially in patients with collaterals we found changes of vessel diameters. The maximal flow velocity of the portal vein was significantly decreased in patients with extrahepatic biliary atresia.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei 37 Kindern mit extrahepatischer Gallengangsatresie (EHGA) mit einem Alter zwischen 12 Tagen und 9 Jahren wurden insgesamt 72 Sonographien des Abdomens und Duplexsonographien des Portalsystems und der A. hepatica durchgeführt. Die Kontrollgruppe bestand aus 61 gesunden Kindern. Alle Untersuchungen wurden mit einem Computersonographiesystem (Acuson 128) durchgeführt. Es wurden Veränderungen sonographischer Parameter wie der Leber- und Milzgröße sowie der Leberstruktur beschrieben. Bei 14 Kindern mit extrahepatischer Gallengangsatresie konnte ein Umgehungskreislauf direkt nachgewiesen werden. Insbesondere bei Kindern mit Kollateralen fanden sich Veränderungen der Gefäßdurchmesser. Die maximale Flußgeschwindigkeit war im Bereich der V. portae bei Kindern mit extrahepatischer Gallengangsatresie gegenüber der Kontrollgruppe signifikant vermindert.
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